

# Gente

**SANTANDER**

NÚMERO 426 · AÑO 9 · DEL 13 AL 22 DE DICIEMBRE DE 2013

Controlado por  



**Gente en Santander publicará la Lista Oficial de la Lotería de Navidad el lunes 23 de diciembre**



## Cantabria pierde población a un ritmo de 233 habitantes al mes

Página 4

**"En Santander 1.500 personas pasan hambre, y hay niños con una comida diaria", según las asociaciones de vecinos**

Páginas 8 y 9

### SANTANDER

La Universidad Europea del Atlántico abrirá sus puertas en septiembre del próximo año 2014 en el PCTCAN, con Rubén Calderón como Rector.

Página 6

### DEPORTES

El Estela de Liga EBA juega el próximo sábado día 14, a las 20.30 horas, ante el líder de su grupo, en el pabellón Fuente de la Mora de Valladolid.

Página 15



CARRETERA GENERAL DE CUETO C/Inés Diego de Noval N° 45.  
Cueto - Santander Tel: 942 393 384

ABRIRÁ EN SEPTIEMBRE DE 2014 EN EL PCTCAN

# La Universidad Europea del Atlántico ofrece 14 grados, dobles titulaciones y 16 másteres

## GENTE

La Universidad Europea del Atlántico abrirá sus aulas en septiembre de 2014 en un edificio de 16.500 metros y que está situado en el Parque Científico y Tecnológico de Cantabria (PCTCAN). Esta universidad cántabra aprobada por Ley 5/2013 de la Comunidad Autónoma de Cantabria ampliará la oferta educativa de la región con 14 grados, dobles titulaciones y 16 másteres, todos ellos oficiales, así como con numerosos títulos propios. Esta oferta académica, adaptada al Espacio Europeo de Educación Superior (Plan Bolonia), se integrará en las facultades de Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Humanidades y la Escuela Politécnica Superior.

El doctor en Economía de la Educación, Rubén Calderón Iglesias, es el primer rector de la Universidad Europea del Atlántico en un acto académico e interno que se celebró en la oficina de la institución académica en el Parque Científico y Tecnológico de Cantabria (PCTCAN). Siguiendo las



Rubén Calderón Iglesias, rector de la Universidad Europea del Atlántico.

Normas de Organización y Funcionamiento de la Universidad,

el patronato acordó que fuera el profesor Calderón el encargado de

representar, durante los próximos cuatro años, la primera universi-

dad privada que se crea en Cantabria. Rubén Calderón nació en Madrid hace 42 años, pero ha vivido toda su infancia y adolescencia en Aguilar de Campoo (Palencia). Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y doctorado en Economía de la Educación por las universidades de Valladolid y Antonio de Nebrija, respectivamente, el recién nombrado cuenta con una amplia experiencia tanto en gestión universitaria como en docencia e investigación.

Durante cerca de doce años su carrera profesional ha estado ligada a la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, donde ocupó el cargo de secretario general entre 2004 y 2012. Antes de coordinar este departamento, Calderón había dirigido tanto la Secretaría de Alumnos como los servicios de Deportes, Extensión Universitaria y Becas. Cabe destacar, también, que fue él la persona encargada de poner en marcha la gestión económica de esta institución durante su primer año de funcionamiento.

## Unos 700 niños "pintan" el futuro del agua

Unos 700 niños de 19 centros escolares de Santander han participado en la XI edición del Concurso Internacional de Dibujo Infantil, 'pintando' el futuro del agua. Seis niños han sido premiados: Paula Pérez Ochoa (Colegio San José), Alex Salinas (Colegio La Salle), Ana Paz (CP Manuel Cacicedo), Diego López Navia (Colegio Compañía de María), Karen Campo (Colegio Purísima Concepción) y Sara Ouazzani (CP Elena Quiroga).

## El español de los negocios, en la Cátedra Comillas

La Cátedra Comillas y Cantabria Campus Internacional han organizado para la próxima semana un programa académico que se centrará en el español de los negocios.



## Mercado navideño en la Plaza Pombo hasta el 7 de enero

### GENTE

El Mercado de Navidad de la Plaza Pombo permanece abierto hasta el 7 de enero, abandonando los Jardines de Pereda, su escenario habitual de los últimos años, debido a las obras de remodelación y ampliación que se están llevando a cabo en la zona. Vecinos y turistas pueden realizar sus compras en los 70 puestos que abren todos los días, de 10:00 a 22:00 h.



## Fiesta de Navidad en el Palacio de Exposiciones

### GENTE

Tradicional fiesta de Navidad para la Tercera edad, organizada por el Ayuntamiento de Santander que, un año más, se celebró en el Palacio de Exposiciones y Congresos de la ciudad, desde las 18:00 horas. Se trata de una jornada lúdico-festiva, donde los asistentes disfrutaron del baile con música en vivo y degustaron gratuitamente café y refrescos.